



謹賀新年

明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、様々な町内会活動につきまして、町内会役員及び各種団体の役員の皆様方をはじめ町内の皆様方におかれまして多大なるご支援とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

本年におきましても、町内会活動を通して町内の皆さまの絆を深め、地域の諸課題を解決し、地域の活性化に努めてまいりますので、何卒ご厚情を賜りますようよろしくお願い申し上げますとともに、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

令和6年1月

稲成町内会

会長	山田 能久
副会長	尾崎 博文
庶務・会計	鎌倉 秀次



むつみ町内会の皆様、明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、良いお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、町内会活動に格別のご理解とご協力をいただき厚くお礼を申し上げます。

本年も、むつみ町内会の活性化のため、力を尽くして参りますので皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

皆様のご健勝とご多幸を祈念し新年のご挨拶とさせていただきます。

令和6年1月

むつみ町内会

会長	前川 友利
副会長	米田 啓子 吉本 敬
書記	向日 豊治
会計	廣瀬 真希



令和6年1月号 公民館だより

稲成

未来へつながる道
田辺市

発行：稲成公民館

館長：倉谷 修治 主事：津田 祐司

事務所：田辺市高雄一丁目23番1号

市民総合センター内

TEL：26-4925

FAX：25-6029

田辺市ホームページ <http://www.city.tanabe.lg.jp/>

稲成公民館区 人口及び世帯数 令和5年11月末現在

人口3,197人 世帯数1,503世帯 男性1,507人 女性1,690人



〇—×=平凡

稲成公民館長 倉谷 修治

稲成町内会・むつみ町内会の皆様、新年あけましておめでとうございます。

こたつなどに入りおせち料理を食べながら、ゆっくりとこの公民館だよりをお読みいただいていることと思います。

国内外では、自然災害を含め様々な心の痛む出来事が相変わらず起こっております。

戦争や紛争といった類のものは、世界平和への強い思いをみんなで、共有することでなくすことができるのではないのでしょうか。そのためには、まず相手を知る努力と対話が必要だと思えます。残念なことにコロナ禍の影響で人と対話する機会がうんと減少してしまい、活動を控えていた様々な行事もこれまで関わっておられた方々にとって3年間の空白は大きく、活動の存続にも影響をもたらしています。

人と人のつながりもますます希薄化しつつある今こそ、住民のつながり・相互の協力と育成のために公民館が担う役割を果たさなければならぬと改めて痛感していました次第です。

そんな中、昨年12月5日に4年ぶりとなる社会見学を実施することができました。時期が師走だったこともあり、参加者は少なめでしたが京都嵐山～仁和寺～東映太秦映画村へと行ってまいりました。全行程のおよそ半分の時間を車内で過ごしたのですが、道すがら随所に見受けられる顕著な建造物や遺跡などについて、バスガイドさんによる案内のおかげで退屈することなく過ごすことができました。特にその中でも面白かったお話をひとつ紹介させていただきます。

お話は、今回参拝しました高山寺の総本山でもある真言宗御室派の仁和寺におられた法師様のお話で、中学2年生の国語の教科書にも記載されている「徒然草」の一部です。

石清水八幡宮に参拝されたことがない法師が、歳を取るまでに参拝しなければならないとの思いを胸に、一人で参拝したのですが残念なことに麓にある極楽寺・高良神社だけを参拝し、本来の目的地である石清水八幡宮を参拝しないで帰ってきてしまったそうです。どうやら高良神社を石清水八幡宮と勘違いしていたようです。どうして人々は山に登るのかと不思議に思いながらも…事前に人に尋ねることも確かめることもせずに自分の思い込みで参拝した気分になっていたとのこと。

この逸話が伝えようとしていることを考えてみました。一体何なのでしょう。

私事で恐縮ですが、30年あまりこの町内に住んでいながら、ましてや公民館長をさせていただきながらも参加されました24名の中には、お住まいはどちらでお名前は？と伺わなければならない方や特に女性の方々とは初めましての方々もずいぶんとおられ、そのような方々と一緒に食事をし、嵐山・仁和寺を散策しながら会話をすることができたことは、この社会見学に参加されました方々や私にとっても大変有意義なものであったように思いました。

そして、今後このような公民館活動を通して人の輪がますます広がっていくようこれからも頑張っていきたいと思えます。

今年も皆様方にとって素晴らしい1年となりますようご祈念申し上げます。

これであなたも

スマホマスター!!

公民館のスマホ講座で
楽しくスマホを
学びましょう

地域の方を講師にお招きし、スマホ講座を開講します。

少人数の講座でゆっくり学べますので、お気軽にご予約ください!

※講座中にご自身のスマホで通信をした場合の通信料は自己負担となります。

スマホ基本編

1月19日(金) 10時～(1時間程度)

会場 稲成公民館 2階研修室

- スマホとは
- マナーモードにする方法
- 写真の撮り方 …など

LINE基本編

1月19日(金) 13時～(1時間程度)

会場 稲成公民館 2階研修室

- 画面操作の基本
- 友達登録の方法
- メッセージの送り方 …など

以下は各講座共通です。

定員：6人

申込期間：1月9日(火)～1月16日(火)

申込み
稲成公民館 事務局
(Tel 26-4925)



☆今後の開講予定☆

令和6年2月16日(金) 10時～



動鳴気峡整備作業・稲成公民館の大掃除を行いました(稲成町内会)

去る12月2日(土)午前8時から町内会の各区の区長をはじめ、区の役員の皆様方にご参加いただき、動鳴気峡の法面や遊歩道の草刈りを中心とした整備作業を行いました。

作業は1時間30分程度で終了し、美しい景観を取り戻すことができました。

また、動鳴気峡での作業終了後、稲成公民館に移動し館内をはじめ公民館周辺の清掃を行っていただきました。ご協力いただきました皆様方、誠にありがとうございました。



社会見学に行ってきました!

12月5日(火)、京都市内へ社会見学に行ってきました。コロナ禍の影響により長い間実施できていない状況でありましたが、今回は4年ぶりに開催することができました。

当日は、高山寺の総本山である仁和寺(真言宗御室派総本山)を参拝、見学し、嵐山にて昼食及び散策、東映太秦映画村を見学する予定にしており、参加者の皆様方の集合時間が早く予定より10分早い6時50分に稲成公民館前を出発しました。

しかし、近畿自動車道東大阪JCT付近で交通事故のため10km以上の渋滞が発生し、仁和寺への到着が大幅に遅れることが予想されたため、急遽予定を変更し先に嵐山にて昼食及び散策を行いました。

仁和寺では、国指定名勝に指定されている御所庭園や国宝の金堂や重要文化財に指定された五重塔、御影堂などを参拝、見学しました。

仁和寺の参拝後、東映太秦映画村に向かいそれぞれが見学や買い物をして過ごしました。

帰りのバスの中で自己紹介を兼ねて参加者一人ひとりに感想を伺いましたが、「楽しかった。」、「高山寺の総本山の仁和寺へ一度行ってみたいと思っていたが、来ることができて良かった。」、「また、来年もよろしく」などのうれしい感想をたくさんいただくことができました。

今回、皆様方からいただいた感想につきましては、来年度の社会見学の計画の際に役立てていきたいと思っております。

当日の天気予報は、雨の予報でありましたが、傘をさす程度の雨が降ることもなく全員が無事に帰ってくることができました。



近畿大会に向けて頑張っています!(タグラグビー チーム稲成)

12月3日(日)、上富田スポーツセンターで開催された第20回全国小学生タグラグビー県大会が行われ、稲成小学校6年生の児童で構成する「チーム稲成」が 高学年の部で上位に入賞し、1月21日(日)に滋賀県で開催される近畿大会への出場権を得ました。おめでとうございます。

(公財)日本ラグビーフットボール協会公式ホームページによりますと、タグラグビーとは、1チーム5人で行われ、危険なタックルの代わりに腰に付けた2本のタグをお互いに取ったり、取られたりしながら、楕円形のボールを持って走ったり、味方にパスをしたりしながらコートを駆け回り相手のゴールを目指すもので、難しい技術は必要のない誰でも楽しむことのできるスポーツとのことでした。

練習は毎週月・木曜日に実施しているとのこと、12月14日(木)に練習風景を取材させていただきました。

児童たちは、監督の真砂 敏明先生の指示のもと基本練習からスタートし、その後は試合形式の練習を何度も繰り返し行っていました。児童たちの競技を楽しみながらも一生懸命に練習に取り組む姿が大変印象的でした。キャプテンの寛座 晴士郎さんのチームの目標を聞いたところ、「近畿大会で1勝すること。」と力強く語ってくれました。

チーム稲成のご健闘を心からお祈りいたします。

